

Hoy, en una moción del PP aprobada por amplia mayoría en el Senado

## **El PP exige al Gobierno recuperar la tarifa plana para los autónomos de las provincias despobladas de Soria, Cuenca y Teruel**

- Carlos Boné destaca que la moción del PP también “solicita incrementar las ayudas al funcionamiento de las empresas hasta el 20 por ciento, tal y como permite la Unión Europea”
- Asegura que “los sorianos, conquenses y turolenses ya estamos hartos de tantos estudios e informes, estamos cansados de tanta teoría; ahora, lo que necesitamos ya de una vez por todas, son acciones”

**25 de junio de 2024.-**

- El senador del PP por Teruel, **Carlos Boné**, saca adelante una moción de su Grupo para que los autónomos de las provincias despobladas de Soria, Cuenca y Teruel recuperen la tarifa plana, así como incrementar las ayudas al funcionamiento de las empresas hasta el 20 por ciento, tal y como permite la Unión Europea.
- Boné señala que esta moción tiene como objetivo “combatir de forma eficaz el serio y grave problema de despoblación” que tienen estos tres territorios, y así poder ofrecerles una “oportunidad para crecer” y que sus habitantes puedan quedarse y desarrollar sus proyectos de vida.
- Recuerda que, el 29 de abril de 2021, se publicó en el Diario Oficial de la Unión Europea, que entre los territorios susceptibles de beneficiarse de ayudas para paliar los sobrecostes de la despoblación en el tejido productivo, se encuentran las provincias de Soria Cuenca y Teruel.
- Recalca que, el 13 de octubre de 2022, Pedro Sánchez anunció en el Congreso de los Diputados, la inmediata puesta en marcha de las ayudas al funcionamiento para Soria, Cuenca y Teruel. Y el 27 de octubre de 2022, el ministro Escrivá anunció que los autónomos de estas tres provincias que se dieran de alta en el Régimen Especial de Trabajadores Autónomos, pagaría una cuota fija de 80 euros al mes durante tres años.

- Carlos Boné asegura que estos anuncios “cayeron como un jarro de agua fría entre todos los habitantes de estas tres provincias”, ya que las ayudas al funcionamiento lo que permitían era el ahorro de hasta el 20% de todos los gastos, “y no única y exclusivamente los de las cotizaciones sociales”.
- “Lo que se estaba anunciando por parte del Gobierno representaba un ahorro de apenas un 1 o un 2% como máximo del gasto laboral total de las empresas”, apostilla el senador.
- Además, “por si esto fuera poco”, -lamenta- la cuota plana de 80 euros durante tres años apenas ha durado un año y, desde el 1 de enero de este año, “esta medida para los autónomos de las provincias de Soria Cuenca y Teruel ha dejado de estar en vigor”, denuncia.
- “Con esta decisión, parece ser, que este Gobierno considera que un año es más que suficiente para combatir este serio problema de despoblación, algo que nos parece, a todas luces, ridículo”, denuncia Carlos Boné.
- Para terminar, asegura que “los sorianos, conquenses y turolenses ya estamos hartos de tantos estudios e informes, estamos cansados de tanta teoría; ahora, lo que necesitamos ya de una vez por todas, son acciones”.